

# LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



#### **FOTOFINISH**





#### Ruego que no me molesten

Ruego que no me molesten durante las próximas semanas. No soy un aficionado convulso al fútbol, solamente me gusta y hay equipos que me divierten más que otros. Pero por un mecanismo que nunca he conseguido comprender, ni entender su origen, soy un fanático de los campeonatos mundiales de fútbol. Desde el mundial de Inglaterra, en 1966 (el de Chile lo seguí de lejos a pesar de mi corta edad de entonces), los he seguido todos, y *seguido* es un término pálido para describir mi disposición. Más bien, yo diría que me los aprendo. No contento con ello, me he aprendido TODO lo que sucedió en los mundiales anteriores, desde Uruguay en 1930. Rahn, Pelé, Puskas, Leónidas, Fontaine, Cruyff, Stábile, Ronaldo, Zidane... lo sé todo. Así que no me molesten.

#### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

En amor de la cultura han enseñado la puerta al defraudador de impuestos que se llama Màxim Huerta. En tan señalada fecha otro asunto llegó al fin, ¡por fin meten el la trena al chorizo Urdagarin! Mientras tanto, en el Mundial Rubiales a su colegui Hierro ha promocionado al lugar de Lopetegui. Florentino peligroso, Rubiales con unos cuernos, Pedro Sánchez no se entera, Matas, por fin, ¡al infierno! Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

### CURSO para POLÍTICOS

Cómo dimitir mal en menos de doce horas

por Màxim Huerta

precios especiales para el PP



### FLASHES INFORMATIVOS

#### M. Rajoy sueña que José Ramón Bauzá es Fofito

La maniobra de Bauzá para liderar el PP nacional fue interpretada con alegría por los populares. Los observadores observaron que hacía tiempo que no se oían tantas carcajadas en la calle Génova y calles circundantes.

Fuentes del Gobierno desmienten por completo que llegasen a plantearse que Iñaki Urdangarin sustituyese a Màxim Huerta.

Jaume Matas ingresa rápidamente en la prisión de Aranjuez. La precipitación del recluso impidió que su esperada llegada fuese celebrada como se merece por el resto de internos.

El abogado defensor del entorno de Cursach,
Pedro Horrach, denuncia que le han llamado
corrupto por defender a la infanta. Los
observadores observan que lo que se le podría
haber llamado es pelota.

Trump y Kim acuerdan iniciar muy rápido el desarme nuclear de Corea del Norte. Los expertos esperan que no vayan tan rápido no se vayan a liar y se confundan de botoncito.

Pseudocientíficos de la UIB aseguran que, de seguir así las cosas, puede darse el caso de que Francina Armengol no se reconozca a sí misma al mirarse en los espejos... por fin.

#### **FRASEANDO**



EL EJEMPLO DEL PP
El histrión Rafael Hernando, sin insultar a nadie daba esta lección: "Lo
inaceptable es que Sánchez aguantase a Huerta
sin que éste dimitiera
durante doce horas". La
jeta de este hombre es
inabarcable. ¡Viva el
ministro Soria, que dimitió
tan pronto!

\*\*\*

#### MAÍLLO RACISTÓN

Martínez Maíllo, ideólogo o lo que sea, como no, del PP: "El mensaje de acoger a los migrantes del Aquarius tiene un efecto llamada muy peligroso". He aquí a un hombre sensible y de bien, el muy sinvergüenza.

\*\*\*

#### LA JAURÍA DEL AMOR

Màxim Huerta, al largarse: "Soy víctima de una jauría y dimito porque amo la cultura". ¿Una jauría? ¡Guau!

\*\*

#### **QUIERE SEGUIR**

Vicente Moreno, entrenador del Mallorca: "Tengo en mente seguir, pero no depende solo de mí". Ya verás como se entere Florentino Pérez la que se puede liar...



#### ENTREVISTA VIRTUAL

### Magdalena Rajoy

## "Me interesa pasármelo bien"

—¿Qué tal, don Mariano?

—Mariano, Melquiades, Manolo, Miguel, Mateo, Matías, Martín... ¿qué más da?

—¿Lo dice por lo de M. Rajoy?

—Que nadie lo piensa, pero también podría ser María, Mercedes, Margarita, Marias, Marta, Matilde, Magdalena...

—¿Cómo quiere que le llame?

—Hoy llámeme Magdalena.

—¿Muy apesadumbrado después de que le hayan echado de la presidencia del Gobierno?

—¿Apesadumbrado? ¡Agradecido! Voy a poder ver el Mundial sin problemas, y eso no es cosa menor, dicho de otra forma, es cosa mayor.

—Como la cerámica de Talavera...

—Exactamente.

—Entonces no le ha sentado mal que el nuevo presidente del Gobierno sea Pedro Sánchez...

—En absoluto. Hablamos. Mira, Pedro, a mí me gusta el fútbol y el ciclismo y a ti te gusta el baloncesto. Ahora empieza el Mundial y luego el Tour de Francia...

—
 entonces, ¿el Mundial de Baloncesto?

-Creo que es el año que viene, en China... je je je je je.

-¿Qué quiere usted decir con eso?

Pues que querrá verlo y habrá que ayudarle.

—Màxim Huerta ha dimitido en menos de doce horas por un asunto que ya tenía arreglado con la administración; su ministro Soria tardó bastantes meses, ¿qué me dice usted de eso?

—Eso ya y tal.

-Eso ya y tal.
-En confianza, ¿quién querría usted que le sustituyese al frente del Partido Popular?

—Mire usted, a mí a estas alturas de la película lo que me interesa es pasármelo bien...

\_¿Entonces?

—Pues que si queremos reírnos, el partido lo tiene que dirigir José María Aznar o Celia Villalobos.

—¿Celia Villalobos?

—Si yo he dado perlas casi cada vez que abría la boca, imagínese usted las posibilidades de Celia. Ella nos daría una joyería entera. Es tan delicada como un polo de chorizo.

—Hablando de otra cosa, en la oposición se convertirán ustedes en el azote contra la corrupción...

—Delo por supuesto. Tenemos a todas las entidades financieras vigilando las cuentas de estos los mangantes que nos han sustituido. Se van a enterar.

—¿Volverá usted a su registro de Santa Pola?

—Ni harto de orujo seco.

—¿Algún mensaje para sus votantes y seguidores?

—Pues que muchas gracias por su apoyo. Ha sido alucinante que nos hayan seguido votando todos estos años.